

LA **CMIC** PREVÉ REPUNTE

Pobre crecimiento de la construcción de 2% en el año

[ADRIÁN ARIAS]

■ El sector de la construcción tendrá un crecimiento anual de 4.4 por ciento en 2015, luego de que este año el crecimiento será menor a lo esperado, de 2 por ciento, desde la meta inicial de 3.5 por ciento. Por ello, será necesario acelerar los proyectos de infraestructura que anunció el gobierno federal para dinamizar a la industria, dijo Luis Zárate, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (**CMIC**).

En conferencia de prensa, el directivo explicó que el próximo año iniciarán proyectos de gran escala que impulsarán a la industria de la construcción y a la generación de empleos, como el Nuevo Aeropuer-

to Internacional de la Ciudad de México, la ampliación del puerto de Veracruz, las obras del acueducto de Monterrey, entre otros.

No obstante, Zárate opinó que las licitaciones no deberán "contaminarse" con temas políticos, pues sería "un grave error" para el desarrollo de las inversiones.

Recientemente, el presidente Enrique Peña Nieto canceló la licitación del tren de pasajeros que irá de México hacia Querétaro.

Al respecto, el presidente de la **CMIC** aseveró que el proyecto del tren es necesario y debe concretarse en los términos y tiempos que las autoridades lo decidan, ya que contribuirá con el desarrollo económico.

